

“ Mais j'ai le plaisir de vous informer que, comme un léger témoignage de reconnaissance pour les services que vous avez rendus à la géologie, et surtout à celle de Victoria, la Médaille commémorative de Clarke vous a été décernée par la Société Royale de la Nouvelle-Galles du Sud. J'ai le plaisir, en ma qualité de Secrétaire honoraire, de vous la transmettre et de vous informer de cet acte de la Société, mais je me trouve absent de Sydney en vacance, il m'est impossible de vous en envoyer l'avis officiel, que je vous transmettrai à mon retour. Cette note vous est adressée simplement pour vous annoncer que la médaille vous sera envoyée par la malle aujourd'hui, parce que les employés de la malle aux Etats-Unis font des embarras à propos de l'envoi de tels objets. J'espère que vous voudrez bien vous en informer si elle n'arrive pas en même temps que la présente. J'ai eu beaucoup de trouble à faire accepter celle de Dana.

“ J'espère que vous êtes bien, et je pense avoir le plaisir de vous rencontrer de nouveau avant longtemps. Il ne m'est pas facile d'obtenir un congé, mais si la chose est possible, je désire passer en Angleterre l'année prochaine, et je prendrai peut-être la route d'Amérique.

“ Avec tous mes saluts et mes meilleurs souhaits,

“ Très sincèrement, votre etc.

“ A. LIVERSIDGE.”

CHAMBRE DES COMMUNES, OTTAWA, 3 avril 1884.

Le comité Spécial des Explorations Géologiques s'assemble ce matin. M. HALL au fauteuil.

CHARLES J. PUSEY de New-York, est appelé et interrogé,

*Par le Président :*

Q. Vous êtes intéressé dans le district minier de Hastings, n'est-ce pas?—Oui; dans le comté de Hastings, et aussi Haliburton, Ontario.

Q. Y avez-vous des intérêts depuis longtemps?—Depuis 1878.

Q. Quelle expérience avez-vous eue avant cela dans les exploitations minières?—J'ai eu des intérêts dans les forges de Pottsville, en Pensylvanie, surtout.

Q. Et vous avez été attiré en Canada par le gisement de fer des environs de Hastings?—Oui.

Q. Représentez-vous une compagnie ou employez-vous vos propres capitaux?—J'ai commencé seul, mais j'ai organisé une compagnie.

Q. De quelle manière avez-vous appris qu'il existait de semblables dépôts?—J'en appris quelque chose d'abord de quelques personnes qui attiraient mon attention sur certaines propriétés dans les districts de Madoc et de Snowdon; j'étudiai ensuite cette matière dans les rapports géologiques de sir William Logan, alors je vins à Ottawa, et j'examinai personnellement les districts qui l'environnent, ceux en arrière de Kingston, et enfin les districts de Madoc et Snowdon.

Q. Voulez-vous donner au comité une idée de l'étendue et de la valeur de ces dépôts de minéraux, de la région où ils se trouvent, et de la richesse du minerai?—Je trouvai que ces zones de minerai s'étendaient sans interruption vers l'ouest, autant que nous avons poussé notre examen, jusqu'au township de Snowdon dans le comté d'Haliburton.

Q. Sur quelle distance en milles?—Environ 150 milles.

Q. En quelle disposition se trouvent ces veines?—Ce ne sont pas des veines continues, mais il y a différents dépôts dans ces zones. La plus large que nous remarquâmes se trouve dans le district de Madoc, de Madoc à Bancroft, une distance de 50 milles, et les plus étroites à Ottawa et à Snowdon.

Q. Vous parlez maintenant des gisements de fer?—Oui; je parle des dépôts de fer seulement.

Q. Quelle est suivant vous, et d'après vos observations, l'étendue des dépôts de minerai dans ces districts?—Je crois qu'il existe des dépôts très considérables et en grand nombre.